

Dienstag, 19. November 2019

Der BA möge beschließen:

Die Stadt München möge einen Appell an die Bürger richten, das erst ab 0 Uhr bis ca 1 Uhr Feuerwerkskörper und – Böller benützt werden dürfen

Begründung:

Früher war es auch üblich nicht in den frühen Abendstunden bis zum frühen Morgen Feuerwerkskörper zu zünden. Anstelle eines Verbotes sollte lieber wieder ein kleiner Zeitraum für traditionelles „Raketenabschießen“ und andere Feuerwerkskörper eingeräumt werden.

Um ein komplettes Feuerwerkverbot in München zu umgehen, sollte ein freiwilliger Verzicht beworben werden.

An besonders neuralgischen Punkten sollte ein generelles Verbot angeordnet werden. Gemeint sind damit Krankenhäuser, Altenheime und Tierpark. Und darauf sollte unmissverständlich hingewiesen werden.

**CSU Fraktion
im BA 18 Untergiesing-
Harlaching**

Mitglieder:
Andreas Babor
Dr. Hildegard Baumgärtner
Clemens Baumgärtner
Mag. Ferdinand M.
Brinkmüller
Ulrich Kreuzer
Michael Bawiedemann
Peter Ödinger
Monika Scholz
Johannes Stöckel

Sprecher:
Andreas Babor

BA-Vorsitzender:
Clemens Baumgärtner

Andreas Babor
Fraktionsvorsitzender

Clemens Baumgärtner
Vorsitzender BA 18

Mag. F. M. Brinkmüller
Ferdinand M. Brinkmüller